

A TODA LA JUVENTUD:

Los organismos auténticamente revolucionarios y en particular la de aquellos que el 23 de Enero de 1.971, a raíz del auge de la lucha revolucionaria en nuestro país durante el proceso de Burgos, vieron la necesidad de formar un amplio FRENTE REVOLUCIONARIO ANTIFASCISTA Y PATRIOTA (F.R.A.P.). Tras una profunda auto-reflexión comprenden su miseria y su tradicional y absurdo aislamiento. Esta conciencia nos impulsa a salir de la Universidad para emprender una acción de trascendencia social, para dejar de ser "jóvenes rebeldes burgueses" o reformistas de toda laya y convertirnos en REVOLUCIONARIOS SOCIALES.

Nuestro ideal es una REVOLUCION PERMANENTE hasta la destrucción del Régimen yanqui-fascista y por una REPUBLICA POPULAR Y FEDERATIVA.

Todos ansiamos la Universidad del Pueblo y ésta solo se dará cuando el pueblo sustente el poder, es decir, cuando derroquemos a la dictadura yanqui-franquista mantenedora del actual sistema represivo.

Para destruir al Estado fascista hay que debilitar sus cimientos: hay que aniquilar la sociedad burguesa y tiranizante. Esta es nuestra meta actual y estamos dispuestos a conseguirla. Allí donde exista un fascista burgués estarán nuestras guerrillas y comandos para aplastarlos. Los patriotas camaradas del "COLECTIVO HOZ Y MARTILLO" nos señalaron el camino. Su bandera no quedará tirada en el barro. Nosotros la hemos recogido. No nos cruzaremos de brazos, no estamos dispuestos a tolerar que se pisoteen nuestros intereses. Destruiremos los intereses de los grandes capitalistas españoles y extranjeros allí donde están: EN LA CALLE.

Pero además de ciudadanos somos estudiantes y no olvidamos nuestra lucha en la Universidad fascista. La Universidad selectiva y burguesa es un pilar de la dictadura yanqui-franquista. ¡Miradla como se tambalea! La revolución es imprescindible cuando los grandes capitalistas de la oligarquía capitalista son incapaces de hacer frente a los nuevos conflictos que día a día vamos creando con nuestra lucha y se ven impotentes para darles salida o asimilarlos en reformas progresivas y engañosas. Nos permiten reformar con tal de que se dejen las cosas como están. Cuando la REFORMA es IMPOSIBLE la REVOLUCION SOCIAL ES NECESARIA. Los fascistas, burgueses, oligarcas, reaccionarios y reformistas de toda laya que no hablan sino de la "esencia" de la Universidad y de los "principios" que fundan la existencia de toda Universidad no son reformistas, son CONTRA-REVOLUCIONARIOS. No hay más legítimas "esencias y principios" que las que brotan del pueblo.

La lucha sin cuartel ha comenzado y nuestros comandos actuarán en todos los frentes para destruir la Universidad CLASISTA-ELITISTA y la sociedad burguesa:

-Paralizando la vida académica y demostrando la arbitrariedad de las autoridades fascistas cuando son acosadas violentamente.

-Concienciar al Distrito para que renunciemos todos a la matrícula y a los exámenes de junio y septiembre. Se habrá perdido un año pero habremos ganado una batalla para el comunismo.

-Boicotear y romper los exámenes de los estudiantes burgueses y fascistas que acuden a hacerlos. Los hijos de los capitalistas no tienen cabida en la Universidad del pueblo.

-La violencia procede de las autoridades y se debe aniquilar con una violencia mayor.

-Actuación en comandos y guerrillas especializadas de acuerdo con lo que se vote en las Asambleas de Distrito.

-Convocar asambleas organizadas de Distrito, y lo hacemos nosotros porque hasta ahora NADIE se atreve a convocarlas.

-Formar comandos de acción en la puerta de las Asambleas para expulsar a los que vienen a boicotearlas con trasnochados socialismos burgueses o bastardos engaños fascistas. El fascismo no admite dialéctica: sólo destrucción.

-Es necesario que TODOS acudáis a las asambleas de Distrito habléis y discutáis con los compañeros más concienciados del movimiento revolucionario.

-Muchas veces en las Asambleas no hay más de 200-300 compañeros. Estos representan el auténtico espíritu revolucionario del Distrito. Estos son los representantes democráticos de cada una de las Facultades, Secciones y Cursos. Muchos no acuden porque se enteran tarde o están indecisos. Pero todos estudiantes del Distrito depositan su voto y su fe ciega en estos 200 compañeros que han dado sobradas muestras de lucha y sacrificio por una UNIVERSIDAD POPULAR.

-Toda laya de reformistas-revisionistas proponen llevar los temas a discusión a las Fo-

cultades y Cursos. Esto alargaría el proceso de consulta y votaciones y las decisiones tomadas serían siempre tardías.

-Los temas generales del Distrito se discutirán y votarán sólo en las Asambleas del Distrito convocadas con la urgencia que haga falta. Sabemos que muchos quieren asistir y no pueden, no obstante nosotros contamos con su voto.

-Las decisiones democráticamente adoptadas en las Asambleas Generales obligan a todo el Distrito, ya que todos estaban convocados.

-Los comandos y guerrillas, integrados por los compañeros más concienciados en la lucha revolucionaria y antifascista, se encargarán de hacer cumplir y ejecutar los acuerdos que se adopten en la Asamblea General.

-La violencia no sólo no es detestable sino necesaria para vencer en nuestra lucha. Tenéis que apoyar a los Comandos y ayudarles en todo momento, pues vuestros votos son los que han decidido su actuación, en la lucha para una Universidad Popular y del pueblo.

-Todos los estudiantes demócratas de Zaragoza deben de unirse a nosotros, para combatir bajo una misma táctica a un enemigo común: La Dictadura Fascista.

-Esta lucha hay que desarrollarla al máximo, provocando al fascista rector, para conseguir que cierre la Universidad de Zaragoza, lo mismo que ha ocurrido en el resto de universidades de España.

-Cuando la Universidad esté cerrada nuestra lucha debe centrarse en la calle: formando barricadas y luchando contra los grises, que son de carne y hueso. Es necesario destruir a los hipócritas y farsantes burgueses.

-En esta lucha iniciada no hay indecisos: o con nosotros por una REPUBLICA POPULAR Y FEDERATIVA en un Estado Comunista o contra nosotros.

La Universidad la mantiene y es del pueblo y sólo el pueblo tiene derecho legitimado para mandar en ella. Nosotros exigimos ese derecho en nombre del pueblo aplastado bajo la sangrienta represión de la bota fascista.

! POR UNA UNIVERSIDAD PARA EL PUEBLO !

! TODOS UNIDOS CONTRA LA REPRESION !

! POR LA LIBERTAD Y LA JUSTICIA !

! IMPULSEMOS LA LUCHA UNIDA DESDE LAS ASAMBLEAS !

! MUERTE A LA DICTADURA ASESINA Y A SUS LACAYOS !

! DESENMASCAREMOS A LOS REVISIONISTAS DE TODA LAYA, AL SERVICIO DEL IMPERIALISMO YANQUI !

Febrero 1.973

Comité Ejecutivo-Juventud Comunista de España (marxista-leninista). (Miembros del Cto Coordinador pro-Frente Revolucionario Antifascista y Patriota-FRAP)